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ORDINE DEL GIORNO: n. 90 del 30/06/2020

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 09.00
                                              
ORARIO INIZIO SEDUTA 09.18

CONSIGLIERI PRESENTI Presente
Assente

ORA 
ENTRATA

ORA 
USCITA

ORA 
ENTRATA

ORA 
USCITA

ORA 
ENTRATA

ORA
USCITA

Bertolino           Francesco Presente 09.18 10.22

Mattaliano         Cesare Presente 09.18 10.22

Caputo               Valentina Presente 09.18 10.22

Chinnici             Valentina Assente ------- -------

Lo Monaco         Rosalia Presente 09.18 10.22

L’anno duemilaventi, il giorno uno del mese di luglio, la V Commissione Consiliare è stata convocata 

dal Presidente Francesco Bertolino per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all'O.d.g.

La seduta della Commissione avviene in modalità a distanza attraverso la piattaforma di Google Meet, 

tale modalità viene prevista a seguito disposizione n. 7 del 24-03-2020 del Presidente del Consiglio 

Comunale. 

La seduta si svolgerà in via convenzionale presso i locali della sede di via Marchese Ugo 60.

Alle ore 09,18 il   Presidente Francesco Bertolino,   assistito dalla Segretaria  Marilena Manduci, 

predispone  l'appello, al quale risultano presenti i Consiglieri:  Francesco Bertolino, Valentina Caputo, 

Rosalia Lo Monaco e Cesare Mattaliano. 

Il   Presidente constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta.

Tutti i partecipanti danno il consenso al video, alla registrazione e pubblicazione dello stesso.

Il link dove sarà possibile la visualizzazione della registrazione delle sedute è il seguente:

https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=5

Il  Presidente  dà  l'avvio  ai  lavori,  con la  fase  delle  comunicazioni,  e  in  considerazione  della  sua 

COMUNE  DI  PALERMO
Ufficio Autonomo al Consiglio Comunale

V COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE 
Via   Marchese Ugo     n    60            Palermo tel.  0917409041 - 0917409042

email: quintacommissione@comune.palermo.it

https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=5


assenza nelle ultime sedute di Commissione, chiede al Vice Presidente di aggiornarlo al riguardo.

Il Presidente inoltre, prima di dare parola al Vice Presidente, rispetto alla programmazione dei lavori 

per il mese di luglio, manifesta l'opportunità di proseguire i sopralluoghi c/o altri impianti sportivi, e 

nello specifico  presso l'impianto di via Mulè e di via Geraci (ex via della Giraffa), al fine di capire gli 

intendimenti da parte dell'Amm.ne al riguardo.

Il Presidente detto ciò, invita il Vice Presidente Mattaliano ad intervenire, il quale su quest'ultimo 

punto, precisa  che tale ipotesi era stata già presa in considerazione nei giorni scorsi, e che dunque  si  

trovano perfettamente in linea. Il Vice Presidente inoltre, riferisce delle   richieste di parere (rivestenti 

carattere d'urgenza) in ordine ad alcune proposte che sono poste all'O.d.g.. pervenute in questi giorni 

in Commissione,  e precisa che la Commissione ha già iniziato lo studio e l'approfondimento della  

proposta “Ratifica deliberazione di Giunta Comunale n. 117 del 28/05/2020 avente ad oggetto 

“Variazione  di  bilancio  GS.  DDG  Regione  Siciliana  n.  304  del  4  aprile  2020 

AREG/635003/2020.

Il Vice Presidente rispetto a quest'ultima, lo informa  che dal confronto in merito, è emersa la 

necessità  di  invitare  l'Ass.ra  Prestigiacomo,  per  capire  rispetto  alle  risorse  destinate  al 

comune di Palermo ,cosa L'Am.ne intende mettere in atto nell'ambito dell'Edilizia Scolastica.

La Commissione si sofferma a discutere sulla programmazione delle attività per il mese di 

luglio.

Ai  fini  della  programmazione,  il  Vice  Presidente  riprende  in  discussione  la  questione 

riguardante gli affiliati FIDAL e l'impossibilità di questi di accedere all'impianto Stadio delle 

Palme per allenarsi. Il Vice Presidente è del parere di preparare un Ordine del giorno, al 

riguardo, soprattutto per dare sostegno all'Ass.re allo Sport Petralia, e ad ogni modo, dopo 

aver approfondito  la questione,  per avere chiaro su cosa avviene nelle altre città.

La Commissione discute sulla materia, e la cons.ra Lo Monaco dichiara che a suo avviso 

l'ODG  non  sia  lo  strumento  più  efficace  per  l'obiettivo  proposto,  ritenendo  opportuno 

intervenire  direttamente  sul  Regolamento  dello  Stadio  delle  Palme  “  Vito  Schifani”, 

approvato  con  delibera  di  Consiglio  Comunale  nell'ormai  lontano  1986,  previo  attento 

esame e confronto che coinvolga anche gli uffici.

Il  Presidente  interviene  per  mettere  in  chiaro  invece  l'utilità  di  un  Ordine  del  Giorno, 

portando  ad  esempio  l'importanza  di  averlo  utilizzato  con  l'atteso  risultato,  in  altre 

situazioni.

La  Commissione  prosegue  il  confronto  su  tale  argomento,  e  il  Vice  Presidente  facendo 

riferimento  a  quanto  esternato  la  con.ra  Lo  Monaco,  sottolinea  che  procedere  ad  una 



modifica di regolamento non è così semplice e immediato, ecco perchè in questo caso ritiene 

sia utile e necessario portare avanti l'ipotesi di  un ODG. Il Consigliere aggiunge che ritiene 

sia impensabile che un atleta iscritto ad una società  FIDAL, non possa entrare allo Stadio 

delle Palme  per allenarsi.

Il Presidente concluso tale argomento, passa a fare una sintesi delle proposte pervenute in 

commissione  che  rivestono  carattere  d'urgenza  e  in  ordine  alla  proposta   “Convezione 

Concessione in uso alla società SSD Palermo, dello Stadio “Renzo Barbera” per la durata 

di anni 6”, esprime l'opportunità di sentire gli Uffici per avere dei chiarimenti al riguardo.

Il  Vice Presidente Mattaliano, nonché Presidente della Commissione Speciale  Garanzia e 

Trasparenza,  informa  che  tale  incontro  è  già  programmato  per  venerdi  p.v.   c/o 

laCcommissione di cui è Presidente.

Il  Presidente Bertolino,  alla  luce di  ciò,  chiede allora al collega consigliere Mattaliano di 

aggiornare questa Commissione sugli sviluppi della riunione, alla prima seduta utile.

Detto ciò la Commissione passa a discutere sulla programmazione dei lavori, e dagli inviti  

che si devono estendere.

La Cons Lo Monaco, rispetto alla questione degli atleti affiliati FIDAL, di cui sopra,  informa 

che  ha  condiviso  ai  colleghi  consiglieri  il  Regolamento  dello  Stadio  delle  Palme 

evidenziando nello specifico l'art. 10, che riguarda la presenza di un tecnico della società 

durante l'allenamento e dell'assunzione delle responsabilità di questo-

La commissione discute sull'argomento.

Il  Presidente, conclusi gli interventi, invita la Segretaria a dare lettura del presente verbale, 

che posto successivamente in votazione, viene approvato all'unanimità dei presenti.

La registrazione della riunione, che è parte integrante del presente verbale, è visionabile sul sito 

del Comune di Palermo al link:

                                                “https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel= 5

Il Presidente  alle ore 10.22 dichiara chiusa la seduta. 

ORARIO FINE SEDUTA 10.22

    La Segretaria                                       Il Presidente

Marilena Manduci                                 FrancescoBertolino
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